

RENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Viernes 12 de Enero de 2024 - N.º 1761



CAMPO

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social colaboró con el Municipio en la asistencia a las familias de la ciudad y la zona rural, en relación a la situación de emergencia producto de las últimas precipitaciones.

Registre de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar

12 de Enero

1899 – La Fragata Presidente Sarmiento emprende por primera vez un viaje de circunnavegación del globo

1920 – Muere el músico uruguayo Cayetano Alberto Silva, autor de la marcha de San Lorenzo y musicalizador de obras teatrales



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya**@ gmail.com Facebook: **Municipalidad de Goya**

MUNICIPIO Y DESARROLLO SOCIAL ASISTEN EN CIUDAD Y CAMPO

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social colaboró con el Municipio en la asistencia a las familias de la ciudad y la zona rural, en relación a la situación de emergencia producto de las últimas precipitaciones.

Durante la asistencia se hizo entrega de Módulos Alimentarios y 170 Potabilizadores de Agua, plásticos, ropas y chapas.

La Delegación de Desarrollo Social acompañó al municipio en los barrios La Boca (Ex Chacal); Aeropuerto; en los parajes Rincón de Gómez, Maruchas, Maruchitas, buscando asistir a los vecinos de estos lugares ante la difícil situación que están atravesando.

En la tarea asistencial junto a las áreas municipales de producción participaron el IPT, mujeres emprendedoras y el aporte de particulares para llegar a esos lugares.



EL MUNICIPIO DESPLIEGA ASISTENCIA EN LA ZONA RURAL

Este viernes, diferentes equipos del Municipio asistidos por Bomberos Voluntarios, Prefectura Naval y Ejército, realizaron operativos de asistencia integral, médica, sanitaria y social a familias anegadas de parajes de la zona rural.



Un grupo integrado por el Viceintendente Pedro Cassani (H) realizó la asistencia en algunos Parajes de la primera sección. En tanto que otro equipo con el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros y el Subsecretario de APS Dr. Emilio Martínez, brindó asistencia en algunos parajes de la tercera sección.

En la primera sección se asistieron con módulos alimentarios, atención médica, coberturas plásticas, a 196 familias; en tanto que la atención en la 3ª comprendió a 158 familias.

Este trabajo continuará mañana sábado en otros parajes de la jurisdicción del Municipio de Goya.

Se llega a estos lugares, a pesar de los anegamientos de los caminos rurales, con los móviles, unidades Unimog del Ejército, y en aquellos lugares que no se puede acceder por vía terrestre, con lanchas, embarcaciones de Prefectura Naval.

Hasta el momento se ha asistido en la zona rural a 354 familias en tanto que en la ciudad 700 familias recibieron atención por parte del estado, ayuda que continúa.

12 FAMILIAS EVACUADAS

700 FAMILIAS ASISTIDAS EN LA CIUDAD - 354 FAMILIAS EN ZONA RURAL

Durante el día de hoy distintos equipos asistieron a pobladores de diferentes parajes de la zona rural, primera sección y tercera sección, a un total de 354 familias del campo.



En la ciudad de Goya la asistencia desde el municipio alcanza a las 700 familias, de diferentes barrios. Contabilizando a este viernes, 12 son las familias evacuadas en diferentes Centros dispuestos desde la Municipalidad. Esta asistencia continuará en los próximos días.

En el barrio Santa Clara, desde las primeras horas del día, en una acción articulada entre municipio y provincia se distribuye agua potable por medio de un equipo cisterna que se trasladó hasta el lugar para brindar el servicio dado que un caño maestro de la red que abastece al barrio se rompió. Para reforzar la asistencia, desde Desarrollo Social de la Provincia se distribuyeron 170 equipos potabilizadores de agua.

La Delegación de Desarrollo Social de la Provincia realizó la entrega de módulos, plásticos y pañales en paraje el Remanso. En tanto que otro equipo integrado conjuntamente con la Secretaría de Producción de la Municipalidad asistió con módulos alimentarios, cortes de nylon y frazadas a 50 familias.

En "El Chacal" se sumó una Bomba eléctrica para permitir descargar el agua que se acumuló dentro del recinto del asentamiento. Además del trabajo de una oruga retroexcavadora que realiza el movimiento de recomposición de las defensas, que en algunos sectores fue desbordada por el agua. También, personal de APS asiste con personal y una ambulancia en el lugar ante requerimiento de vecinos.

En el barrio Santa Clara continúan los trabajos con máquinas del municipio provincia. Estos equipos la desarrollan obras de desobstrucción y ampliación de canales. Se instaló una bomba de agua a combustión en el canal principal a cielo abierto, que corre paralelo a la ruta provincial 27, objetivo con el de ayudar escurrimiento natural del agua acumulada proveniente de la zona sub urbana aledaña a Goya.

El informe de Desarrollo Humano y Promoción Social da cuenta que este viernes hay un total de 12 familias evacuadas en diferentes Centros dispuestos por el municipio.

33º EDICIÓN FIESTA NACIONAL DEL CHAMAMÉ

PAREJA DE BAILARINES GOYANOS PARTICIPAN CON EL BALLET EN LA APERTURA

Raúl Chaves y Gabriela Godoy fueron invitados para integrar el Ballet Oficial para la Apertura de la Fiesta Nacional del Chamamé.

"Es un orgullo representar a nuestra ciudad" confesó Raúl Chaves.

El bailarín, integrante del Ballet Municipal de Goya, destacó: "Es un esfuerzo grande para poder venir, estamos con la intención de representar de la mejor manera a Goya".

Más adelante agregó: "Tenemos esta oportunidad para disfrutar de la gran fiesta que tenemos los correntinos; me genera alegría estar en este escenario magnífico, que tiene magia, se prenden las luces y es un disfrute total. Es una hermosa experiencia ser parte de la fiesta más grande que tenemos en Corrientes, y un orgullo representar a nuestra ciudad".

BAILAR CON EL CORAZÓN

Sobre la presencia en otras ediciones y su compañera de baile, Raúl Chaves comentó: "Con Jaqueline Alegre vinimos a representar, también con Flavia Barrios y ahora con Gabriela (Godoy), la pasión se renueva para estar en este escenario "Cocomarola". El corazón suple a las



exigencias físicas para estar en este nivel".

OTRA PAREJA GOYANA EN EL COCOMAROLA

En el tramo final el bailarín adelantó: "Otra pareja invitada por un grupo musical estará el domingo. Joaquín Brest y Nahiara Espíndola, del Ballet Oficial, acompañarán al grupo en el escenario Osvaldo Sosa Cordero".

AVISO IMPORTANTE

ESTADO DE RUTAS PROVINCIALES



La Dirección Provincial de Vialidad informa que las rutas provinciales

pavimentadas están en óptimas condiciones para la circulación, no obstante recomienda transitar con las precauciones habituales, atento a los fenómenos ambientales de conocimiento público.

Las zonas con inconvenientes y su estado son:

Goya - cortado en:

- Ruta provincial 116
- Ruta provincial 25
- Ruta provincial 26
- Ruta provincial 83
- Ruta provincial 82



A partir del mediodía se libera la restricción del tránsito pesado.

Mercedes - cortado en:

- ruta provincial 29
- · ruta provincial 5

PRODEGO

FUNCIÓN DE LAS ESTACIONES DE BOMBEOS E INCORPORACIÓN DE MÁQUINAS DE LA PROVINCIA

El Administrador del PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi hace referencia a los trabajos que se vienen realizando para aliviar la situación en varios puntos de la ciudad, en relación a las estaciones de bombeos y la incorporación de máquinas para esta labor.



"Estamos abocados las 24 horas para ir solucionando esta cuestión del agua en diferentes sectores de la ciudad" aseguró Gabiassi.

LLUVIA CAÍDA Y FUNCIONAMIENTO DE LAS ESTACIONES

El funcionario dio los registros de la lluvia caída durante esta semana, especificando: "De acuerdo nuestros pluviómetros, ubicados estratégicamente en la ciudad, se registraron 440 milímetros en 76 horas, de los cuales 180 milímetros cayeron en 12 horas, consideradas extraordinarias por el volumen en el corto periodo de tiempo. Esto provocó el anegamiento temporario de las calles en el ejido urbano, unas 2.200 hectáreas, precintado con defensa".

"Las estaciones de bombeo son ocho. Con el río en esta altura nos permite tener las estaciones de bombeo con compuertas abiertas. ΕI excedente, por gravedad sale de manera natural. Las ocho estaciones funcionaron de manera correcta, por generadores los apoyadas eléctricos por una cuestión lógica de tormenta, que podría provocar cortes en la energía de red".

Para proseguir ilustró: "Después de finalizado el episodio de

precipitaciones en las 3 horas siguientes la ciudad estaba sin agua prácticamente, para la tarde noche había retomado el comportamiento normal, con algunos sectores por ese volumen".

SECTORES VULNERABLES

El Titular del PRODEGO definió: "En los otros sectores de la ciudad, denominado sub urbano y sub rural aledaña a Goya, de la Circunvalación al este, localizados distintos barrios vulnerables, zonas bajas, instalados en ex arroceras, reciben las aguas de la zona de Carolina. Esa salida es natural hacia el sur por el Arroyo Huajo y por el Norte por el Canal de funcionamiento Chiappe. ΕI correcto, sucede que el volumen que depositó, dada la intensidad de las precipitaciones, provoca situación".

"Por medio del convenio firmado entre el Municipio y el Gobierno de Corrientes a través de la DPV, se posibilitó hacer las limpiezas de los canales. En la actualidad contribuyó a estas cuestiones el haberse incorporado máquinas desde la provincia que nos permitió instalar en estos sectores vulnerables: Chacal, Santa Clara".

TRABAJO EN CONJUNTO

Gabiassi detalló: "Se trabaja articuladamente con todas las áreas municipales, Defensa Civil, Obras Públicas, Desarrollo Humano, la presencia de las fuerzas de seguridad y bomberos".

En relación a la situación padecida por Goya en 1998, Gabiassi afirmó que estamos en una capacidad mucho mejor de trabajo y es otro contexto en comparación a esa época.

"Estamos abocados las 24 horas para ir solucionando estos temas, venimos

trabajando todos juntos, subsanando muchas veces las cuestiones técnicas de adaptación de las máquinas traídas, pero con la convicción que estamos haciendo la tarea correcta" concluyó en su explicación el Ing. Gustavo Gabiassi.

BOMBA A EXPLOSIÓN FUNCIONA EN RUTA 27

La Municipalidad de Goya a través del PRODEGO instaló una bomba de agua a combustión en el canal principal a cielo abierto de la ruta provincial 27, a la altura del ingreso norte de la ciudad.



Este equipamiento servirá para contribuir con el escurrimiento del agua de lluvia proveniente de la zona sub urbana aledaña a Goya, volumen de agua que produce inundaciones de barrios del sector noreste como el Santa Clara.

El desagüe de estos excedentes ocurre naturalmente por gravedad hacia el río Paraná a través de los canales principales ubicados sobre Rutas Nacional N° 12, Provincial N°

27 y Av. de Circunvalación, Arroyo Huajo y Canal de Chiappe.

Equipos de excavadoras montadas sobre orugas y equipos viales del Municipio y el Gobierno Provincial trabajan en las obras de desobstrucción de canales a cielo abierto. Estas acciones, además se articulan de forma público-privada con la colaboración de empresas, con maquinarias para lograr mayor eficacia en la evacuación del agua.

Dir. Victoria González

ACCIÓN SOCIAL COORDINA ASISTENCIA EN CUATRO BARRIOS DE GOYA



La Directora de Acción Social, Victoria González, articula tareas

de relevamiento y trabajo en territorio para asistencia y contención de las familias inundadas.

Esta dirección maneja cuatro centros de evacuados donde el estado brinda servicios para que el vecino esté cómodo en estos lugares secos y lejos del agua.

El retiro de las aguas continúa complicando a los habitantes de zonas costeras y bajas con algunos barrios más afectados que otros, situación que impide movilizarse con facilidad.

"Entendemos la desesperación de la gente ante esta cuestión, hay barrios más vulnerables y fueron más afectados con esta situación climática como La Boca, Chacal, Santa Clara que continúan teniendo agua donde se realizan trabajos de bombeos, controles de salud (APS), maquinarias y PRODEGO, se trabaja en conjunto", dijo.

"Desde la Dirección de Acción Social se aporta la asistencia y contención a las familias que todavía tienen agua en las casas, a ellos se los va a visitar, tomamos el dato para la visita y en algún momento la ayuda se le va a acercar", manifestó.

Además agregó la funcionaria: "El trabajo articulado entre las distintas áreas ayuda mucho y más en estas cuestiones, tenemos que colaborar entre todos ante esta situación en este caso climática. Hay que

transmitirle contención sobre todo a la gente en estos momentos difíciles, pero siempre estaremos presentes desde el municipio tratando de buscar las soluciones lo más rápido posible", indicó.

Por otra parte, como orden de prioridad en estos casos se priorizan según lo comentado por Victoria González a las personas que posean algún tipo de discapacidad, niños y mujeres. Algunas de estas personas son trasladadas en ambulancia a algunos de los centros de evacuación para una mejor atención y comodidad.

En este contexto difícil, los afectados cuentan con la buena predisposición de un grupo de personas que se organizan desde cada área del municipio para asistir en la emergencia.

Finalmente agradeció el acompañamiento de Defensa Civil y PRODEGO en el trabajo en los barrios.

ASEGURADORA DEL IPS, AR VIDA, ESTUVO EN GOYA BRINDANDO CHARLA INFORMATIVA

Este jueves y viernes en el local del IPS de Goya, oficina que la entidad tiene en calle España 486, asesoró a los afiliados sobre el seguro de vida de la firma AR-VIDA para conocer acerca de su cobertura.



Durante sendas jornadas, asesores brindaron atención a beneficiarios jubilados y pensionados de Goya, quienes pudieron informarse sobre las prestaciones.

Los representantes de AR-VIDA, encabezados por el Asesor de Seguros Elias Villanueva, estuvieron atendiendo consultas, recibiendo documentación y brindando

asesoramiento relacionado con los servicios ofrecidos por el Instituto Previsional.

AR Vida funciona dentro del IPS desde hace aproximadamente 11 años. Actualmente el seguro de vida es solamente la cobertura en caso de fallecimiento.

Villanueva reseñó que "todos los jubilados y pensionados de la provincia, a través del IPS, tienen un seguro de vida obligatorio con nosotros, o lo que sería el seguro de vida en caso de fallecimiento, en principio es una cobertura básica, pero existe la posibilidad de ampliar el beneficio".

La charla informativa a los jubilados y pensionados pertenecientes al IPS surgió en base a una demanda cada

vez mayor por querer conocer los beneficios de este Seguro.

"El seguro de vida es obligatorio, la gestión se hace a través del IPS si o si porque se descuenta automáticamente por el recibo de haberes, no obstante, de manera particular se puede contratar este seguro que posee otros tipos de servicios aparte del de IPS", aclaró.

"Además -precisó- hay que dejar constancia del titular y de la persona que va a cobrar ese seguro, porque el día de mañana en caso de no tener designación se hace en orden de prelación, por eso es importante tener designado el cobrador del dinero".

Consultado por el monto que tienen asegurado todos los jubilados y pensionados adheridos al IPS, este es de 358.453 pesos. En el recibo de haberes figura este monto, así como en la página oficial de la entidad.

Villanueva dejó un número de contacto celular para consultas: 3794/506534 "es una cuenta empresa así que se va a ver todos los datos de la compañía", cerró.

Cabe destacar que entre los días jueves 11 y este viernes 12 de enero se brindaron 30 atenciones personales del seguro.

INFORME COMPORTAMIENTO HÍDRICO

Se informa que con motivo de las intensas lluvias de carácter extraordinario ocurridas en la ciudad de Goya y zonas rurales (430 mm en 76 hs. dentro de las cuales los últimos 180 mm ocurrieron en las últimas 12 horas), se produjo el anegamiento temporal de la zona urbana de la ciudad, que mediante el accionar de las ocho (8) estaciones de bombeo permitieron que las aguas de lluvia fueran evacuadas a través de dicho sistema de bombeo e infraestructura pluvial que cuenta la ciudad de Goya.



A dos días de haber escampado las precipitaciones, se observan en las suburbanas У aledañas a la ciudad de Goya, los niveles de agua han experimentado una bajante de treinta centímetros, el escurrimiento se produce en forma natural por gravedad, producto del trabajo realizado de canalización (50 kilómetros durante el 2023) y las obras complementarias desobstrucción que llevan adelante con maquinarias municipales, de provincia y privadas. Paulatinamente una vez cesadas las lluvias intensas y por el accionar continuo de bombas hidráulicas y por gravedad (dada la condición del río Paraná, estado de situación de aguas medias y en bajante); el excedente hídrico fue escurriendo y la ciudad, rápidamente, fue volviendo a la normalidad.

Estas lluvias de carácter extraordinario, en cortos periodos de

tiempo, producidas por el fenómeno climático Corriente del Niño, donde actualmente se encuentra en una fase o estado considerado fuerte, producen inundaciones fundamentalmente en aquellas zonas barrios con cotas bajas vulnerables este tipo а característica de precipitaciones, que mediante el sistema integral de bombeo se logra minimizar los efectos negativos de dicho fenómeno.

En el sector sub rural aledaña a Goya, las lluvias intensas de carácter extraordinario también produjeron inundaciones, donde además se suman los volúmenes de agua o excedentes hídricos aportados por la zona Este, zonas más altas. Estos excedentes bajan e inundan las zonas mencionadas.

El escurrimiento de estos excedentes ocurre naturalmente por gravedad hacia el río Paraná a través de los canales principales ubicados sobre Rutas Nacional N° 12, Provincial N° 27, Av. de Circunvalación, Arroyo Huajó y Canal de Chiappe.

Esta problemática se minimiza con los trabajos continuos realizados por

la municipalidad de Goya, a través del PRODEGO, en forma continua, en el sistema integral de defensas contra inundaciones pluviales y fluviales y muy especialmente incrementados en estos dos últimos años y de manera preventiva por y en consecuencia de la proximidad del desarrollo de la Corriente del Niño.

Asimismo, estos trabajos consistieron en la limpieza y rectificación de la sección hidráulica de más de 40 km de canales principales de la zona urbana y rural con el aporte de equipos de excavadoras montadas sobre orugas y equipos viales, del Municipio y Gobierno Provincial.

Actualmente se realizan trabajos para minimizar los inconvenientes con el aporte de equipos viales; excavadoras montadas sobre orugas y neumáticos, camiones y bombas portátiles en sectores vulnerables por el PRODEGO con el apoyo de las demás áreas de la Municipalidad de Goya.

Goya (Ctes), 12 de Enero de 2024

LICITACION PRIVADA Nº 1/2024: CONTRATACION SERVICIO DE SONIDO, ESCENARIO Y ALQUILER DE VALLAS PARA LOS CANAVALES GOYANOS A LLEVARSE A CABO LOS DÍAS 20 Y 27 DE ENERO, Y 03 Y 10 DE FEBRERO DE 2024.

PARA PARTICIPAR DEL MISMO DEBERAN CUMPLIR CON LAS CARACTERISTICAS INDICADAS EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES GENERALES Y PARTICULARES. PODRA SOLICITAR EL MISMO HASTA LAS 12:00 HS DEL 18 DE ENERO DE 2024 EN LA DIRECCION DE SUMINISTRO, COMPRAS Y LICITACIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA UBICADA EN EL 1º PISO DEL EDIFICIO MUNICIPAL, COLON Nº 608 O VIA MAIL: compras@goya.gob.ar INDICANDO DATOS DE LA RAZON SOCIAL QUE LO SOLICITA.

COSTO DEL PLIEGO: PESOS VEINTICINCO MIL (\$25.000,00)

EL PRESUPUESTO OFICIAL ASCIENDE A LA SUMA DE PESOS CATORCE MILLONES (\$14.000.000,00).

LA APERTURA DE LOS SOBRES SE REALIZARA EL DIA 19 DE ENERO DE 2024 A LAS 10.00 HS EN LA DIRECCION DE SUMINISTRO, COMPRAS Y LICITACIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina